

Paris, le 10 février 2015

Communiqué de presse

Première journée de la langue française dans les médias audiovisuels

Le Conseil supérieur de l'audiovisuel organisera une conférence de presse
Mardi 3 mars à 11h00 au siège du Conseil,

afin de présenter la **première journée de la langue française dans les médias audiovisuels**
qui se tiendra **le 16 mars prochain.**

Cette conférence de presse se déroulera en présence des **parrains** et **marraines** de cette journée :
Brigitte Fossey, Erik Orsenna, Augustin Trappenard, Abd Al Malik et **Joyce Jonathan**, qui seront à
l'honneur.

A cette occasion, seront également présentées les actions qui rythmeront la journée du 16 mars
2015, ainsi que des **spots audio et vidéo**, conçus spécialement pour cet événement autour du slogan
« **Dites-le en français** ».

Il incombe au Conseil supérieur de l'audiovisuel, en application de l'article 3-1 de la loi du
30 septembre 1986, de veiller « à la défense et à l'illustration de la langue française » dans la
communication audiovisuelle.



Contacts presse : Lucile Mahé des Portes / Clara Martin
Tél. : 01 40 58 36 29 - service.communication@csa.fr